

Quelques principes et règles soutenant l'accueil

La présence de l'adulte accompagnant :

L'adulte accompagnant reste avec l'enfant ; il en est responsable tout le temps de l'accueil. Jeux et jouets sont à la libre disposition. Il n'y a pas d'activité organisée.

L'anonymat :

L'accueil se fait dans le respect de chacun ; l'anonymat et la confidentialité sont garantis ; seul le prénom de l'enfant est demandé. *On y vient quand on veut, pour le temps qu'on veut : pas d'inscription, ni de rendez-vous.*

Jours et horaires d'ouverture

La Cabane à Mots vous accueille

Le lundi de 14h à 17h

Le jeudi de 9h30 à 12h30

Contact

lechodesmots41@gmail.com

Adresse

37 avenue Georges Clémenceau
41100 VENDÔME



Partenaires et financeurs



L'association

L'ÉCHO DES MOTS

présente



**Vous êtes futurs parents
Vous êtes parents
Vous êtes grands-parents...**

La Cabane à Mots

vous accueille avant la naissance de votre tout-petit et jusqu'à l'anniversaire de ses 3 ans. À votre rythme, le temps qu'il vous plaira, sans inscription préalable ni cotisation.

Quelques mots d'histoire

- Le Lieu d'Accueil Enfants Parents est un espace conçu pour recevoir les tout-petits accompagnés de leurs parents. Il doit permettre aux adultes de se côtoyer, d'échanger, et aux enfants de se rencontrer pour jouer ensemble.

Ces lieux s'inscrivent dans la continuité de La Maison Verte **impulsée par Françoise Dolto dès 1979**, dans l'objectif de conforter la relation parent/enfant. Le rôle de ces espaces s'est depuis élargi.

- L'accueil est essentiellement fondé sur l'écoute, il n'a aucune visée thérapeutique et les parents doivent pouvoir bénéficier du service proposé en toute confidentialité et au gré de leurs besoins.

Quant aux enfants, ils doivent obligatoirement être accompagnés de l'adulte qui en a la responsabilité sur toute la durée du temps d'accueil.

Venir à la cabane à mots

- C'est accompagner son enfant vers le monde social élargi, rencontrer d'autres adultes et d'autres enfants, sources de nouveautés et d'apprentissages de la vie en collectivité.

Les enfants expérimentent peu à peu la vie en société et se préparent ainsi en douceur aux séparations futures : entrée à la crèche, la halte-garderie, l'école...

- Les adultes accompagnants ne quittent pas l'enfant qui le sait et s'en trouve rassuré. Ils peuvent, ou non, discuter entre eux, se détendre, regarder leur enfant jouer, expérimenter, le voir différemment.

Qui sommes-nous ?

Une équipe de professionnels formés à l'écoute et à la mise en paroles des liens précoces parents-enfants.

Dans ce lieu

- Vous profitez d'un moment de convivialité et des professionnels accueillants sont à votre écoute.

Chacun de vous pourra se sentir libre d'utiliser à sa manière ce lieu qui traite des choses de la vie.

